



China pretende construir un parque industrial en Guinea Ecuatorial

La República Popular China está interesada en implementar el proyecto de la puesta en marcha de un parque industrial petroquímico en tierras ecuatoguineanas, como consecuencia de los acuerdos firmados en Beijing durante lo que fue el undécimo viaje oficial del jefe de Estado ecuatoguineano acompañado por la primera dama **Constancia Mangue Nsue Okomo** durante cuatro días al coloso asiático, a invitación de su homólogo chino **Xi Jinping**, desde el lunes 27 de mayo del año pasado.

Por ello, una delegación oficial encabezada por **Jiang Jun**, director adjunto de la Comisión de Desarrollo y Reformas de la provincia china de Hunan quien está acompañado de 19 miembros, entre dirigentes y representantes de destacadas empresas e instituciones financieras del gigante asiático, la cual del 25 al 28 de este mes está en Guinea Ecuatorial con el fin de encontrar los cauces para la implementación sobre terreno de los acuerdos firmados entre La Paz y Beijing para de esta forma, llevar a cabo los correspondientes estudios sobre la planificación y construcción del parque industrial en tierras ecuatoguineanas.

La delegación procedente de la República Popular China, fue recibida en la mañana de este lunes 26, por **Simeón Oyono Esono Angué**, ministro de Estado ecuatoguineano de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora, en su sede departamental de Malabo II; donde en primer lugar ambas partes analizaron las actuales turbulencias de la economía internacional producidos por los aranceles, las fluctuaciones del precio del barril del crudo y demás factores externos para de esta manera, aprovechar las ventajas comparativas de la cooperación entre Guinea Ecuatorial y China, sobre todo tras la puesta en marcha del Foro de Cooperación China África (FOCAC) catalogado por el ministro ecuatoguineano de Exteriores como “luz en el túnel y bomba de oxígeno” para las economías del continente.

Durante las conversaciones entre **Esono Angué** y **Jiang Jun**, éste insistió a la delegación asiática que el futuro parque industrial a construirse en Guinea Ecuatorial se enfoque esencialmente en las necesidades reales de su población, en aras a industrializar su principalmente en la transformación de productos y materias primas locales para autoabastecer los mercados nacionales. El objetivo, insistió el jefe de la diplomacia ecuatoguineana, “es dejar de depender de la magnitud de las actuales importaciones y dependencias del exterior y así alinearse así con el proyecto de diversificación e industrialización económicas del Gobierno”, con la mirada puesta en el 2035.

Durante el encuentro, **Jiang Jun** quien expuso las potencialidades económicas de la provincia de Hunan, se comprometió a trabajar por adecuar su plan de acción con los requerimientos del Gobierno ecuatoguineano, como consecuencia de la visión de los presidentes, **Obiang Nguema Mbasogo** y **Xi Jinping**, hace ahora ocho meses.

Malabo lunes, 26 de enero de 2026

